

BELLEVILLE HÔPITAL

# « Restons » au service des résidents

L'association « Restons » compte une vingtaine de bénévoles qui se mobilisent pour organiser des activités pour les résidents de l'hôpital.

« **R**estons ». Tel est le nom de l'association présidée par Bruno Colombe qui, avec l'aide d'une équipe d'une vingtaine de bénévoles, se mobilise tout au long de l'année pour organiser des activités propres à agrémenter le quotidien des résidents de l'hôpital et de la maison de retraite. Une association dont le mot d'ordre pourrait se résumer en ces quelques mots : « Retraités, restons ensemble et sachons organiser notre solitude. »

## Aider au financement des animations

Le bilan de ces dernières années témoigne de l'importance de l'action de ces bénévoles dévoués qui se sont engagés à poursuivre en 2016, en concertation avec le service animation de l'hôpital et de la maison de retraite, leurs interventions à l'occasion d'activités avec les résidents : des sorties, jeux, ateliers chant, mémoire ou autres, etc.



■ À partir de la droite : Chantal Verrière et Yvette Pelletier (bénévoles), Bruno Colombe (président de Restons), Danièle Dubost (responsable du service animation) et Joëlle Grange (animatrice). Photo Gilbert PERRAUD

Autant de moments d'évasion et de distraction pour les personnes âgées qui ont besoin d'être entourées.

L'association aimerait bénéficier d'un soutien financier substantiel au service animations, dirigé par Danièle Dubost, pour l'organisa-

tion de ces activités, notamment pour la mise en place de spectacles ou l'intervention de musiciens ou autres artistes.

## "Restons", une association pour bien vivre sa solitude



L'association Restons, pour Retraités ensemble sachons tous organiser notre solitude, œuvre depuis plus de 20 ans, apportant un soutien physique et financier au service d'animation du centre hospitalier de Belleville : accompagnements de sorties et de spectacles, ateliers chorale, musique, peinture ou autres

activités manuelles. L'assemblée générale de ce groupement vient d'avoir lieu en présence de Caroline Bouchareu, directrice adjointe de l'hôpital, et des bénévoles de l'association Lecture et partage qui interviennent pour la lecture aux résidents. Un apéritif et un mâchon ont clôturé cette rencontre en toute convivialité.

Le président Bruno Colombe et ses bénévoles réunis lors de l'assemblée générale.

de Patriote Beaujolais du 24/03/2016